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    ATA Nº 022/2014 

                                                                                                                                                                                               

Ao primeiro dia do mês de setembro do ano de 2014, às 19 horas, na 

Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 

Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, 

como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber 

Scottá, Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rúbia Wünsch, Walmir Sebben, 

e Rogério Engster. Verificado o número regimental, o Presidente, em 

nome de Deus, declarou aberta a Sessão, agradecendo a presença 

de todos. Solicitou de imediato, a leitura da Ata da Sessão anterior. 

Depois de lida, foi colocada para apreciação e votação, restando 

aprovada, por unanimidade. Dando prosseguimento, solicitou para 

que fosse feita a leitura do expediente. Expediente do Executivo. 

Ofícios: Nº 235/14, encaminhando cópia do Convênio nº 015/14, 

celebrado com o Coral Jubilate de Roca Sales; nº 236/14, 

encaminhando cópia do Convênio nº 016/14, celebrado com o Coro 

de Meninas do Colégio Scalabriniano São José; nº 237/14, 

encaminhando cópia do Convênio nº 017/14, celebrado com o 

Grupo dos Amigos da Melhor Idade; nº 238/14, encaminhando cópia 

das Leis Municipais números 1.435/14 e 1.436/14; nº 242/14, 

encaminhando Projeto de Lei número 047/14, que altera a Lei 

Municipal nº 490/03, de 24 de dezembro de 2003, que dispõe sobre os 

quadros de cargos e funções públicas do Município de Roca Sales, e 

estabelece o Plano de Carreira dos Servidores Públicos Municipais; nº 

243/14, encaminhando cópia da Lei Municipal nº 1.437/14; nº 244/14, 

encaminhando cópia do Convênio nº 018/14, celebrado com a 

Associação Ecumênica da Terceira Idade de Roca Sales; nº 245/14, 

encaminhando Projeto de Lei nº 048/14, que autoriza o Poder 

Executivo Municipal, a celebrar Convênio com o Grupo de Cantoria 

Vozes da Amizade, cujo objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 

1.800,00. Ofício nº 069/2014, do Secretário da Educação e Cultura do 

Município, Senhor Roberto Carlos Schwab, solicitando espaço na 

Sessão do dia 01 de Setembro. Ofícios: nº 247/14, do Executivo 

Municipal, encaminhando resposta à indicação nº 058/14, do 
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Vereador Cristian A. Prade; nº 249/14, encaminhando respostas às 

indicações números 055/14 e 056/14 do Vereador Cristian A. Prade; nº 

250/14, encaminhando respostas à indicação nº 053/14 do Vereador 

Cristian A. Prade e nº 054/14, do Vereador Gilmar Dilkin. Ofício nº 

251/14, do Secretário da Fazenda Senhor Jones Wünsch, convocando 

a Comissão de Orçamento e Finanças e demais Vereadores, para 

participar da Audiência Pública, a fim de discutir a elaboração da Lei 

de Diretrizes Orçamentária/2015, a realizar-se no dia 15 de setembro, 

com início às 17:30 horas, solicitando, por outro lado, a cedência da 

Sala da Câmara, para a realização da Audiência. Ofício nº 252/14, 

do Executivo Municipal, encaminhando resposta ao requerimento nº 

013/14, do Vereador Walmir Sebben. Ofício do Secretário da 

Fazenda, Senhor Jones Wünsch, solicitando espaço na Sessão do dia 

01 de Setembro, para explanar sobre os serviços de recadastramento 

imobiliário, e, outro, solicitando a retirada. Expediente do Legislativo: 

Requerimentos: Nº 018/14, do Vereador Cristian A. Prade, que de 

imediato foi remetido para a Comissão de Constituição e Justiça, 

para análise e parecer, e nº 019/14, dos Vereadores Gilmar Dilkin e 

Walmir Sebben, solicitando a Convocação do Secretário Municipal 

da Educação, para prestar esclarecimentos sobre o que consta do 

documento recentemente distribuido às cozinheiras do Município, 

dispondo de orientações para conter despesas no que se refere à 

merenda escolar. Indicações: nº 059/14 e nº 060/14 do Vereador 

Cristian A. Prade; nº 061/14, do Vereador Henrique Pivatto, e nº 

062/14, do Vereador Rogério Engster. EXPEDIENTE EXTERNO: Não 

Houve. A seguir, com a concordância do Plenário, o Presidente 

colocou para apreciação e votação os Projetos de Lei números 

047/14 e 048/14. Depois de apreciados, individualmente, os mesmos 

foram votados e aprovados, por unanimidade. Com relação ao 

Projeto de Lei nº 047/14, os Vereadores Cristian e Cleber entenderam 

que o mesmo deveria ser remetido às Comissões, para análise e 

parecer, por tratar de alteração de Lei. Dando seguimento, o 

Presidente colocou para apreciação e votação o Requerimento nº 

019/14, dos Vereadores Gilmar Dilkin e Walmir Sebben, que requerem 

a convocação do Secretário Municipal da Educação do Município, a 
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fim de esclarecer sobre o conteúdo do documento distribuido pela 

Secretaria às Cozinheiras do Município. Depois de apreciado, foi 

votado e aprovado, por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente 

solicitou para que fosse feita a leitura das Indicações: n° 059/14, do 

Vereador Cristian A. Prade, que solicita ao Poder Executivo, através 

da Secretaria Municipal competente, para que fosse realizado 

reparos no acesso da propriedade de Clair Kehl e Zelinda Alves de 

Oliveira, na Linha Marques do Herval, e outra de nº 060/14, que 

solicita ao Poder Executivo Municipal através da Secretaria Municipal 

competente, avalie a possibilidade de ceder o espaço da Escola 

Municipal Olavo Bilac, da localidade de Linha Borges de Medeiros 

para a comunidade local; n° 061/14 do Vereador Henrique Pivatto, 

que solicita ao Poder Executivo Municipal, para que, através do Setor 

Responsável, sejam construídas e disponibilizadas aos munícipes, duas 

paradas de ônibus, a primeira na Avenida General Daltro Filho, ao 

lado oposto à galeria, entre as empresas RO Transportes e Logística 

Ltda e Seara Alimentos, e, a segunda, na Rua Jacob Lang, ao lado 

oposto da Loja Redlar, e, nº 062/14, do Vereador Rogério Engster 

solicitando ao Poder Executivo Municipal, para que, através do Setor 

Responsável, sejam tomadas as devidas providências, em relação à 

aplicação do BTI, (veneno contra o borrachudo), para combater o 

mosquito, e iniciada a sua aplicação em meados de setembro. A 

seguir, o Presidente passou a palavra ao Superintendente Regional 

Nordeste da Corsan, Senhor Lutero Fracasso, e ao Gerente de 

Encantado, Senhor Nédio João Giovanella, presente a Sessão, por 

solicitação da Câmara, atendendo requerimento do Vereador 

Osmar A. Kappler, para prestar esclarecimentos sobre questões 

relacionadas à Empresa Estatal, no que se refere ao Município de 

Roca Sales. O Superintendente da Corsan esclareceu fatos 

relacionados ao funcionamento da Corsan no Município de Roca 

Sales, sobre os investimentos efetuados no Município e em toda a 

região, informando, por último, que Roca Sales será contemplada 

com funcionários, para atender, de forma adequada, os 

consumidores. Atendendo questionamento do Vereador Osmar, o 

convidado esclareceu questões relativas a deficiência de 
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abastecimento de água na 21 de Abril, dizendo que serão investidos 

significativos valores, de aproximadamente de R$ 150.000,00, a fim de 

dar uma solução ao problema da falta d’água, na Região, onde 

serão beneficadas mais de 300 famílias, mas que tudo depende de 

prazos para licitar os serviços, uma vez que se trata de uma Empresa 

Pública. Na ocasião, foi convidado o Senhor Victor Werner, morador 

da Rua 21 de Abril, para informar sobre a deficiência no 

abastecimento d’água. Concluída as explicações, o Presidente 

agradeceu a presença dos convidados. Prosseguindo, o Presidente 

convidou o Servidor Meirelles, presente à sessão, a convite da 

Câmara, por solicitação do Vereador Walmir, para informar quais as 

medidas já tomadas pelo Poder Executivo, para dar solução ao 

problema do trânsito no centro da cidade. O convidado disse que 

questões de trãnsito e estacionamento no centro das cidades são 

identificadas no mundo todo, e em todas as épocas da história. Em 

Roca Sales, a questão é de dificil solução. O trânsito depende da 

conscientização dos usuários. Prosseguindo, o Presidente convidou o 

Secretário Municipal da Educação, Senhor Roberto Carlos Schwab, 

que pediu espaço na sessão, para se manifestar referente às 

orientações de contenção de despesas no fornecimento da 

merenda escolar. O convidado disse que as conclusões do grupo 

responsável pelo setor não foram nos exatos termos da comunicação 

expedida pela Nutricionista do Município. Informou que os ajustes na 

comunicação já estão sendo providenciados, para evitar 

interpretações equivocadas. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O vereador 

Henrique Pivatto, devidamente inscrito, manifestou-se sobre a reunião 

que ocorreu no último dia 28 de agosto, sobre as APP’s, para a qual 

não foi convidado. Colocou que seria importante a participação dos 

Vereadores nestas reuniões, já que o assunto é do interesse dos 

munícipes. Também se manifestou sobre o bar localizado na Praça 

Santos Pinto, questionando se o mesmo possui as licenças de 

instalação e alvarás, uma vez que a população está exigindo do 

legislativo providências, pois no referido bar amanhece com barulho, 

perturbando os vizinhos. O Vereador Cleber Scottá, tambén inscrito, 

se manifestou, falando sobre a reunião ocorrida na sala da Câmara, 
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para tratar assuntos relacionados às APP’s na zona urbana do 

Município. Disse que não foi convidado para participar, na qualidade 

de Vereador. Registrou, ainda, que seria importante que todos os 

Vereadores fossem convidados, de forma individual, para tratar do 

assunto, bastante importante para todos nós de Roca Sales. O 

Presidente apresentou vários convites recebidos de Entidades 

Municipais. Convite do CONSISA, para participar da reinauguração 

do Centro Oftalmológico de Encantado, no dia dois de setembro. 

Convite do Secretário Municipal da Educação, para participar de 

Ato Cívico, no dia seis de setembro, às oito horas, na Praça Júlio 

Lengler, em homenagem a Semana da Pátria. Convite da Diretoria 

do Clube de Mães Ana Neri, para participar do chá, no Salão 

Paroquial São José, no dia treze de setembro. Convite do CTG 

Tropeiros da Amizade, para participar da recepção aos 

Cavalarianos, no dia doze de setembro, pela parte da manhã, na 

Sede do CTG, sendo que ao meio dia haverá almoço para os 

participantes. Convite da Presidente da Comissão Organizadora da 

OktoberFreundFest, Senhora Erna M. Dentee, para o Presidente e 

demais Vereadores participarem da pré-abertura da festa, no dia 

treze de setembro, às 19:30 horas, no Centro Evangélico. Esclareceu, 

por ultimo, sobre a questão da reunião realizada no espaço da 

Câmara, para tratar sobre as APP’s. Disse que a Câmara apenas 

cedeu espaço à Administração Municipal, que organizou a reunião. 

Registrou que a reunião, em alguns momentos, foi tensa, mas, com 

certeza, teve avanços no assunto relacionado às APP’s. Pediu 

desculpas pelo fato de não terem sido convidados os Vereadores, 

mas gostaria que todos se assessorassem de técnicos, seja na Area 

da Engenharia ou na Área do Direito, a fim de poder discutir a 

questão numa das próximas reuniões que deverá acontecer no 

Município. Disse que se trata de uma Lei Federal que atinge muitos 

interessados em construir no Vale do Taquari, precisando, por isso, unir 

esforços para conseguir dar uma solução à questão surgida, pois da 

forma como está, inviabiliza o crescimento da nossa região. Assim, 

nada mais havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, 
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declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 01 de setembro de 

2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    


